
朝日奈　利幸君 12月1日生まれ

◇会員増強 ◇ロータリー財団
常任委員長　青山　圭一君 常任委員長　川岸　芳雄君

◇公共イメージ ◇奉仕プロジェクト
常任委員長　高原　和彦君 常任委員長　愛宕　彰君

◇ガバナー事務所より

・ガバナーマンスリー12月号 3374回　　　　　　　　　出席11名（55.0％）

・ロータリー年次報告書（2022－23年度） 3372回メークアップ　　朝野君、川岸君、澤崎君

・第2回クラブ・地区支援メッセージ 55％→70％

・グローバル補助金プロジェクトにおける

　地区財団活動資金（DDF）利用について

・2024－25年度ガバナー補佐のご紹介及び地区 朝日奈君　娘が大学バドミントンの全国大会に出場しました。誕生祝い

　委員会の選出方法について 稲盛君 鳥インフルが来ませんように。

・疾病予防と治療月間　リソースのご案内

出席報告

幹事・委員会報告

ニコボックス

いよいよ師走。年次総会開催！

年次総会－各常任委員会からの報告―

魚津ロータリークラブ会報誌

2023-2024年度

会長　茶谷　　勝

幹事　岩崎　正人

第3374回例会
2023年12月1日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

Happy　Birthday

本日が誕生日で51歳になりま
した。お祝いただきありがとうご
ざいます。食事や運動に気を
使いながら「健康寿命」を延ば
す努力をしようかなと思ってい
ます。今後もご指導をいただき
ながら、諸先輩方のようにエネ
ルギッシュに活動をしていきた
いと思います。

今日から師走となりました。出席は
2テーブルと少し寂しい状況です。
コロナが明けて忘年会や新年会が
かつてのように復活してきておりま
す。一方でインフルエンザやウィル
ス性の疾病も流行の兆しがあるよ
うです。寒暖差も厳しくなっていま
す。皆さまも体調に留意されてお
過ごしください。本日は年次総会と
なっております。各位委員会の皆さ
まよろしくお願いいたします。

・会員増に向けてアンケートを取りました。例会のより良いあ
り方について協議しています。非公式ですが、2～3名の新
会員の候補の動きがあり、期待しています。

・会報につきましては滞ることなく発行に務めています。た
だ、その他のイメージ向上につながる具体的な行動ができ
ていません。

・ロータリー財団に個人的な寄付ができないかというガ
バナー方針について検討しています。補助金の申請に
ついて協議します。

・「四つのテスト」を励行し、各小委員会で具体的な活
動をしています。ロータリーの奉仕の理念の根幹との自
覚のもと、しっかり取り組んでいきます。

会長あいさつ　　茶谷　勝会長



常任委員会報告
◇クラブ管理運営
常任委員長　辻　浩君

小委員会報告
◇親睦活動
委員長　川本　吉伸君

◇奉仕プロジェクト
委員長　愛宕　彰君（代読：岩崎　正人幹事）

3375回 出席12名（60.0％）

3373回 愛宕君、川本君

60％→70％ ◇地域環境

◇インターアクト
川本　吉伸君
12月14日生まれ

◇小学生営業スピーチコンテスト
委員長　青山　圭一君

◇ガバナー事務所より 前年度決算報告
・シンガポール国際大会参加人数について

・2024年1月倶楽部請求書作成にあたってのお願い

・新入会員候補の推薦がありました。

・米山奨学生の次年度の受け入れは見送ります。 川本君 誕生祝い

◇審議事項 稲盛君

・例会スケジュールの変更は次年度試験的に実施したい。
・夫婦・家族会員の規定について検討します。

新規会員が増えるようにみんなで努力しま
しょう。

上半期小委員会活動報告

ニコボックス

2022.7-2023.6期の一般会計、特別
会計の監査が11月19日に行われまし
た。辻、谷川監事が事業決算書、通帳
を照らし、適正に会計処理されている
ことが報告されました。

Happy　Birthday

出席報告

先日、魚津市で5億円の当選が出ました。「当選者は私で
す！」と言っても誰も信じてくれませんね。また、大谷選手
が１，０００億円を超える巨額の契約をしました。大谷君の
両親はメディアにも出ませんし、子供に養ってもらおうとは
思っていないそうです。私が親であれば必ずはしゃぐでしょ
うし、娘にはついつい期待してしまいます。父親としての理
想像を自分なりに考えてみたいと思います。

12:30-13:30
スカイホテル魚津魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

皆さんこんにちは。本日は一粒万倍日
です。種もみ一粒から一本の稲がで
き、この稲から万倍ものお米が採れる
ことを指し、物事をスタートさせるには
好適日だそうです。さらに大安と重な
り、テレビでは銀座の宝くじ売り場の長
い行列の様子を放映していました。

幹事・委員会報告

会長あいさつ　　茶谷　勝会長

第3375回例会
2023年12月8日(金)

理事会報告

56歳になりました。若い時、五
十代の男性はすごく老けて見
えました。今は自分がそう思わ
れていると自覚しています。娘
が大学生になってから帰省の
際にプレゼントを買ってきてくれ
ます。昨年はセーターをもら
い、涙が出るほど嬉しかったで
す。大学に戻る時には現金で
きっちりお返しをしています。

・各委員長に一生懸命やっていただいています。目標
や計画にそって行動しています。

・10月「旬の小旅行」、11月「秋の美術鑑賞」を実施
し、12月に「年忘れ家族例会」を準備しています。家族
例会は来賓も含めて44名で予定しています。

・1月26日に職業奉仕表彰を行います。皆さんに推薦
をお願いしております。

・25日につくし学園のＸｍａｓパーティーに参加します。
会員3名で参加を予定しています。

・魚津工業高校と開催日を調整中です。（21日に決
定）皆さまのご協力をお願いします。

・8月に16組の参加で開催しました。来年度は5回目の
節目ですので、レベル向上を目指し新たな趣向を凝ら
したいと思っています。皆さまからのアイデアも募りま
す。


